



社会福祉協議会・介護サービス事業《ゆうゆうハウス》からのお知らせ

【元気が出るふれあいスポーツ大会】 開催日：10月31日(火) 村民体育館

“高齢者・障害者・園児・小中学生 村のみんなで健康づくり”

パンがとれたかな？



お年寄りでも障害者の方でも、だれでも参加できるスポーツの集いを行いました。村内各地からの参加とボランティアの皆さん含め総勢で350人の盛大で元気の出る大会となりました。

今年は、出席して下さった皆さんに、全員に1種

目の出場をお願いし、孫やひ孫、園児や小中学生と一緒に楽しんで頂きました。

競技終了後には、ボランティアの皆さんに作っていただいたおむすびとナメコ汁を美味しくいただきました。

全ての競技が無事終了したこと、ボランティアの皆様をはじめ多くの関係者のご協力いただいたこと厚くお礼申し上げます。

ありがとうございました。

多数の参加をいただきました。



高齢者の皆さん・幼稚園・ぽんぽこ園の
みんなで玉入れ!!

たくさん入って数えるのが大変でした。

囲碁ボール、受賞者の皆さん



パン食い競争
手を使ってるかな？



急いでゆっくり



二人で力を合わせて



「晴れの会」瀬戸大橋に行く！

～秋だ！瀬戸内 海の風を胸一杯に！～



咸臨丸の前で
記念写真

快晴の10月3日(火)「晴れの会」とボランティアの皆さんの一一行14人が、香川県坂出市の与島に一日小旅行に行きました。参加者全員で咸臨丸に乗船し、瀬戸大橋をクルージング、勇気のある人は遊覧ヘリコプターで楽しみ、近くに新設された新名所「ベゴニア海花園」を見学し、「瀬戸内海」を満喫しました。

いきいきシルバー

春名嘉平氏より「菊」の大輪!!

長年、趣味として菊作りをされ、毎年ゆうゆうハウスの玄関を飾っていただいております。今年もみんな楽しみにしておりましたがたくさんの立派な「菊」が届きました。

“春名さんありがとうございました”



ゆうゆうハウス玄関に飾られた「菊」の大輪